



第8回例会

平成17年8月31日（水）
サンパレス福島

本日のプログラム

- 1 開会点鐘
- 2 ロータリーソング「奉仕の理想」
- 3 四つのテスト 紺野仁昭職業奉仕委員長
- 4 来訪者紹介と会長挨拶 野地利雄会長
お客様 福島東RC 三本杉栄広様
- 5 食事
- 6 幹事報告 黒羽好夫幹事
- 7 新会員スピーチ 高橋正一会員
- 8 IAC年次大会報告と今後の活動について
小坂和也インタークトクラブ委員長
- 9 大声杯とソフトボール部会の練習について
富田健三郎ソフト部会長
- 10 関東、東北ブロック剣道大会の報告
佐藤誠出席委員長
- 11 各委員会報告
ロータリー財団、スマイリング、出席委員会
- 12 閉会点鐘

会長挨拶

野地 利雄会長



皆さんこんにちは。8月も最後の例会となり、会員増強月間から9月の新世代のための月間になります。23・24日はインタークト委員会の皆様が、成蹊高校の生徒と共にいわきでの地区大会参加、ありがとうございました。小阪委員長より報告がありますので、ご静聴のほどよろしくお願ひ致します。さて、私たちの思いが戦後を通じて中々伝わらないと実感せられる中国、韓国の記事が目に付きましたのでお話をさせていただきます。8月30日読売新聞に中国の若者76,000人の対日意識調査が公表され、予想以上の結果に驚きました。対日本国印象は、「危険な軍事主義国家」79.9%「世界一流の経済国」14.4%。また、将来の日中関係において約60%が「資源を巡り一戦を交える」を選択。「平和共存の共同発展」が可能と答えたのは8.4%にすぎなかったとありました。メディア、インターネット等の影響とは言え、日本にとっても大変な結果であります。中国国民党が長い歴史の中で不幸な戦争など体験しているにしては不可解な思いであります。また、韓国においては、日本植民地支配の時代の親日派とされる3,090人の名簿を8月29日に公表いたしました。米山獎学生を抱える、当南RCとしても「出来る事、やらなくてはならない事」がまだあるなと痛感致しました。さて、本日は新会員の高橋さんのスピーチがあります。人生経験の豊かな高橋さんのスピーチをご

【会員名】安斎常三郎

【企業名】安斎建設株式会社

【業務内容】建築工事一般(直営方式)

ウス共々よろしくお引き立てのほど、心よりお願い申し上げます。



【P R】★真実・誠意・実行をモットーに、創業40年の実績をふまえております。関連会社の(有)誠栄ハ

▶事務局／福島市太平寺字過吹6-2ザ・36・メイファイブ1F2号室 〒960-8151 : tel. (024) 546-3793 fax (024) 545-7878
▶例会場／サンパレス福島 福島市上町4-30 〒960-8101 : tel. (024) 523-3811 (代) fax. (024) 523-0375
▶HPアドレス : <http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary/index.html>

◆会報委員長／橋脇英行◆副委員長／鈴木光一◆委員／柴田和美・丹治時彦・本田光男・菅野良二

週間ロータリーレポート NO.8

期待申しあげます。先週、会員増強委員長が話されました。今期80名を目標に会員増強を計画とのことでした。大変ありがとうございます。当クラブにおいて80名前後がまず最大会員数であり、また、量だけでなく人間的な質も言わせております。しかし、何と言っても『ロータリーは会員職業分類は一業種一人』であります。これが大原則で、拡大枠も設けてありますが、色々議論の出ているのも確かです。私たち南RCも考えなければいけない事もあると思います。また、9月には新会員のオリエンテーションがあります。①会員であることの恩恵②会員としての責務③奉仕の機会、以上3項目はロータリアンとしての大切な鍵となります。また、当クラブ発展において、優れた会員方の退会防止が新会員の入会と同じく重要であり、経験・知識共に豊富なロータリアンが多く在籍すれば、積極的なプログラムと共に活動効果が高まり、楽しい例会も開かれると思います。よろしくご協力の程、お願い申し上げ会長挨拶と致します。

新会員スピーチ 高橋 正一会員



鈴木武男先生の熱い誘いにより入会させていただきました。嬉しく感謝しております。入会して2ヶ月、例会、行事は出来るだけ仕事を調整して出席しました。見るも聞くもの私にはそれなりに勉強になりました。私の仕事は総合贈答品販売業ですが先様に信頼され喜ばれ、感謝されるように仕事だけにこだわらず、小さな仕事にも一生懸命やりたいと思います。先輩会員の皆様には辞書の一ページとして、悩んだり困った時には知恵づけいただけるように、自分自身も超我の奉仕を理解して、自己修練の場にして自分を少しでも磨き大きくしたいと思います。時には耳障りの悪いこともお聞きして、血となり肉となる教訓にしたいと思います。スピード出さず、あせらず、一人前のロータリアンを目指して頑張ります。ご指導宜しくお願ひ致します。

IAC年次大会報告と今後の活動について 小坂和也インタークトクラブ会長

8月23、24日にいわき海浜自然の家でIAC年次大会が行われました。ガバナー補佐よりIACの基本理念として、平和、友情を教えること。隣人を愛すること、自然を愛することが自然理解につながり、すべてを思いやる心が奉仕の心であるとのお話を頂きました。また、新世代委員長の芳賀さん、ホストクラブの新世代委員長の中島さん両氏からは、国際理解を推進するプロジェクト、地球社会に奉仕するプロジェクトに責任を持ち互いに努力する心が大事であるとの重要性を教えられました。午後からはNPOザ・ピープル理事長の吉田様の講演があり、リサイク

ル事業を通しての障害者に対する仕事の提供や生活環境の枠を広げた海外支援事業活動等、地域住民の一人として各自が果たさなければならない役割の重要性を教えられました。

大声杯とソフトボール部会の練習について

9月25日(日)荒川グランドにおいて部会の練習試合を行います。練習後にリトルリーガーの子供たちと昼食をとります。10月2日(日)リトルリーガーの子供たちがあづま球場において大声杯を行います。部会の皆様はぜひ出席をお願いします。

～富田健三郎ソフト部会長～

関東・東北ブロック剣道大会の報告

さる8月28日(日)、郡山において第5回さがら杯関東・東北高齢者剣道大会において、福島県チームがみごと団体優勝を遂げることが出来ましたことを、喜んでご報告申し上げます。
終生修行の精神！～佐藤 誠会員～

今月・来月のプログラム

- | | |
|----------|----------------------|
| 9月11日(日) | 地区雑誌・会報委員会セミナー |
| 9月14日(水) | ゲストスピーチ 福島県警本部 黒津康司氏 |
| 9月21日(水) | ゲストスピーチ 尚志学園 望木昌彦氏 |
| 9月25日(日) | ソフトボール部会練習試合 |